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２０１３年に入会してわずか二年と数か月で、まさか初めての理事で委員長になるとは思ってもいませんで

した。前々から「来年は副委員長やな。」と冗談っぽく言われてはいたので、連絡があればお受けしようとは

思っていましたが、安田専務からの連絡で副委員長ではなく委員長ということに少しパニックなったことを今

でも鮮明に憶えています。そして長谷川理事長との面談で、２０１６年度の青少年委員会のフロンティア・ア

カデミーは小学生ではなく中学生以上を対象に考えて欲しいという事を聞き、またまたパニックになったこと

を憶えています。そこから同じく初理事の北川副委員長との２０１６年度青少年委員会が始まりました。 

 ３月度例会では、中学生を対象に会議所メンバーの経験から将来を考え進む重要性を学んでいただきました。

初めての担当例会ということもあり、いろいろとうまくいかないこともありましたが、一番苦戦したのが中学

生参加者の募集でした。部活や塾で忙しかったり、小学校とは違い青年会議所があまり認知されていないこと

など様々な問題がありました。しかしながら委員やメンバーのご協力のおかげで参加者が集まり、中学生のた

めになる例会を開催することができました。 

 第２５回フロンティア・アカデミーでは、中学生以上を対象に、日本の歴史から平和・戦争・命・青少年の

生き方を学び、先人への感謝と将来を選択できる今の豊かさを学んでいただきました。知覧特攻平和会館（鹿

児島県）と靖國神社（東京都）という、今までにない実施場所や移動距離でしたが、中身の濃いフロンティア・

アカデミーを開催することができました。一時は参加者不足で中止の可能性もありましたが、委員やメンバー

と特に安田専務には大変ご協力をしていただき、ありがとうございました。 

 １１月度例会では、一年間の総括と鈴鹿青年会議所のやるべき青少年健全育成について学んでいただきまし

た。会員全員で考えた様々な青少年健全育成事業を今後に活かしていただければ幸いです。 

 長いようで短かった一年数か月でしたが、学びの多いためになるいい経験をさせていただき、鈴鹿青年会議

所の皆様、ありがとうございました。特に北川副委員長には、文句も言わず議案作成から参加者募集等で夜中

までつき合っていただき感謝しかありません。また、こんな二人の初理事に一年間ご協力していただいた藤田

副理事長、委員会メンバーの皆様、本当にありがとうございました。 

最後に、青少年委員会委員長に選んでいただいた、長谷川理事長、執行部の皆様、そして理事の皆様、本当

にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜事業報告＞ 

３月１５日 ３月度例会                   鈴鹿青年会議所会館 

８月 ６日 第２５回フロンティア・アカデミー事前説明会   鈴鹿青年会議所会館 

８月２５日～２６日 第２５回フロンティア・アカデミー    鹿児島県・東京都 

１１月１５日 １１月度例会                  鈴鹿青年会議所会館 

通  年  創立４５周年ビジョン実現、検証に関する事項 

通  年  青少年健全育成に関する事項 

通  年  その他、青少年に関する事項 

通  年  会員の拡大に関する事項 

通  年  出席率の向上に関する事項 

通  年  青少年健全育成目的事業積立金より 

 


